
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 
COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA - CAP/UFFS 

ATA DA & REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAPIUFFS-2014 

1 Aos vinte e' dois dias do mês de maio do ano de dois mii e quatorze, às quatorze 

2 horas e dez minutos, na Sala de Videoconferência, 10  andar, Unidade General 

	

3 Osório, Ceptro, Chapecó na Universidade Federal da Fronteira Sul 	UFFS, foi 

4 realizada ror videoconferência com os demais campi a Reunião do Comitê 

Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de 

() Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A reunião foi presidida pelo Diretor de 

7 Pesquisa e presidente do CAP, professor Fernando Perobelíi Ferreira. Também 

estavam presentes os servidores técnicos-administrativos em educação da 

9 DPE/PROEPG, Eliane V. S. Sinigoski e Ilson dos Santos e a Estagiaria em 

1 Administraão da DPE/PROPEPG, Karine Cecilia Finatto. Do campus Chapecó os 

11 professores: Margarete Dulce Bagatini, Marco Aurélio Spohn, Enise Barth Teixeirra, 

12 Maria Helena Baptisti Vilares Cordeiro e Valéria Silvana Faganello Madureira; do 

13 campus Erechim os professores: Fábio Lucio Lopes Zampieri e Roberto Valmir da 

14 Silva; do campus Cerro Largo os professores: Milton Norberto Strieder, Sidinei 

15 Zwick Radons e a técnica-administrativa: Mirian Mello,-  do campus Laranjeiras do 

16 Sul os professores: Paulo Hahn, Valdemir Velani, Siornara Aparecida Marques, 

17 Miguel Mundstock Xavier de Carvalho, José Francisco Grilio e o técnico 

18 administrativo: Everton Donizetti Kielt; do campus Realeza os professores: Wagner 

19 Tenfen, Dalila Moter Benvegnú, Denise Maria Sousa de Mello e a técnica- 

20 administrativa: Andressa Benvenutti Radaelli; do campus Passo Fundo as 

21 professoras: Lucimar Maria Fossatti de Carvalho, Helena de Moraes Fernandes, 

22 Alessandra Regina Müller Germani e o técnico administrativo: Jorge Luiz dos 

23 Santos de Souza. Justificaram ausência os servidores: campus Chapecó: 

24 Rosiane Berenice Nicoloso Denardin; campus Cerro Largo: Demétrio Alves Paz, 

25 Roque Ismael da Costa Gullich, Marcio Antonio Vondrusculo e lara Denise 

26 Endruweit Batisti; campus Erechim: Leandro Galon, Gean Delise Vargas e Helen 

27 Treichel; campus Realeza: Antonio Marcos Myskiw, Fabiana Elias, Cristiane de 

28 Quadros campus Laranjeiras do Sul: Luciano Tormen. O professor Fernando 

29 iniciou a reunião apresentando os itens da pauta: a) Informes gerais; b) Aprovação 

30 da ATA eferente a sessão anterior; c) Fila de trabalho para a Coordenação Adjunta 
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i de Pesquisa e Pós-Graduação dos campi (CAPPG) no SGPD/SOLAR; d) Relatório 

2 de auditoria da AUDIN; e) Propostas de criação de Grupo de Pesquisa: Sistemas 

33 integrados de produção agropecuária (relator: Prof. José GritIo -- Laranjeiras do 

34 Sul 	Processo: 23205.04459/2013-68); Estudos de produção e ambiência 

35 animal da Fronteira Sul (relator: Prof. Fabiana Elias - Realeza - Processo: 

36 23205.001$/2014-30), Educação e desenvolvimento social do campo (relator: 

37 Prof. Roseane Denardin - Chapecó - Processo: 23205.04631/2013-83): Estudos e 

38 pesquisa sobre região, urbanização e desenvolvimento - relator: Prof. Fabio 

39 Zampieri - Erechim - Processo: 23205.00264/2014-20); Hidroclima - (relator: 

40 Prof. Sidnei Radons - Cerro Largo - Processo: 23205.00358/2014-07); Gestão e 

41 inovação educacional - (relator: Prof. Adriana Losso - Erechim - Processo. 

42 23205.01029/2014-75); Geotecnia e geologia da engenharia - (relator: Prof. 

43 Leandro Galon - Erechim - Processo: 23205.00962/2014-25) e Ti e comunicação, 

44 matemática e educação matemática (relator: Prof. Wagner Tenfen - Realeza - 

45 Processo: 23205.00831/2014-48). Referente ao primeiro item de pauta, o Prof. 

46 Fernando enfatizou que ao final da reunião seja encaminhada a lista de presença 

47 digitalizada para o endereço eletrônico da DPE. O diretor de pesquisa questionou 

48 os presentes se haveria necessidade de incluir algum assunto na pauta, não houve 

49 manifestações. Ainda, quanto aos informes, o Prof. Fernando comunicou que na 

- 	50 última semana ocorreu o lançamento do Edital n°284/UFFS/2014/P1BIC-EM, 

51 salientou a avaliação e seleção das propostas, onde a condução do processo de 

52 avaliação das propostas será de responsabilidade da DPE/PROPEPG e do CAP, 

53 cabendo a DPE atribuir a consultoria ad hoc para avaliação do(s) projeto(s) mais 

54 planos de trabalho submetidos e aos membros do CAP a conferência da planilha 

55 de produção docente do professor orientador, bem como a classificação final das 

56 propostas em conjunto com o Comitê Externo de Avaliação do CNPq. Foi solicitada 

57 a divulgação nos campi do PIBIC-EM/CNPq. Quanto ao Edital PIBI11, o professor 

58 Fernando comunicou que em breve será lançado o edital. O presidente do CAP 

59 sugeriu que as reuniões ordinárias do CAP, sejam realizadas bimestralmente e não 

60 mais mensalmente, visto que não houve manifestações, as reuniões serão 

61 realizads a cada dois meses, conforme agenda de reuniões do CAP/2014 
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62 divulgada ra página da Diretoria de Pesquisa/UFFS. Na sequência o diretor de 

63 pesquisa diponibilizou o espaço para informes dos campi. não havendo nenhuma 

64 manifestaç o a respeito, passou-se para o segundo item de pauta, no qual foi 

65 submetido à aprovação a ATA da reunião anterior, que foi aprovada por 

66 unanimida e pelos presentes. No terceiro item de pauta, referente a fila de trabalho 

67 para a oordenação Adjunta de Pesquisa e Pós-Graduação-CAPPG no 

68 SGPDISO R, visando aumentar a eficiência dos fluxos de processo e 

69 document s que tramitam entre os campi e a Diretoria de Pesquisa 

70 DPE/PRO EPG. Orientou-se que os documentos encaminhados e recebidos via 

71 SGPDISO R, sejam tramitados exclusivamente na fila de trabalho com as 

72 seguintes siglas: CAPPG-PF, CAPPG-RE, CAPPG-LS, etc para todos os campi da 

73 UFFS. O &. Ilson dos Santos verificou no sistema SGPD/SOLAR e na Instrução 

74 Normativa i da PROPLAN que atualmente já estão criados os setores (Fila de 

75 Trabalho) ho campus Passo Fundo e Realeza: CAPPG - PF: Coordenação Adunta 

76 de Pesquisa e Pós-Graduação - Passo Fundo e CAPPG - RE: Coordenação 

77 Adjunta de Pesquisa e Pós-Graduação - Realeza. Solicita-se que os campi que 

78 ainda não tem esta padronização, entre em contato com a PROPLAN, com Sr. 

79 Sergio Begnini, para procedimentos de criação e também informem os servidores 

80 que serão vinculados aos respectivos setores (Fila de Trabalho). Até que não se 

81 conclua a solicitação descrita, a tramitação dos documentos/processos via 

82 SGPD/SOLAR, continuará sendo executada via Coordenação Acadêmica do 

83 Campus - ACAD. No quarto item de pauta, referente ao relatório de auditoria da 

84 AUDIN, o presidente comunicou que no inicio do ano, a AUDIN/UFFS realizou uma 

85 auditoria interna e que algumas incongruências foram detectadas nos documentos 

86 de prestação de contas. Porém, em reunião realizada com a AUDlN e a DPE, 

87 foram sanadas dúvidas e sugerido via orientações gerais que a comissão 

88 avaliadora seja mais rigorosa na avaliação dos processos. O diretor de pesquisa 

89 esclareceu dúvidas, repassou as informações referentes a prestação de contas e 

90 leu as constatações e as recomendações da AUDIN - Relatório de Auditoria N° 

91 03/AUDIN/UFFS/2014. Portanto foi dado ciência aos membros do CAP na sessão e 

92 via e-mail, quanto ao relatório passado pela AUDIN. Orientou também que a minuta 
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93 com as alterações dos artigos da resolução 04/2012, partem do CAP e devem ser 

94 apresentads na próxima sessão do CAP, dia 17 de julho de 2014. Quanto ao 

95 quinto item da pauta, proposta de criação de Grupo de Pesquisa: Sistemas 

96 integrados de produção agropecuária (relator: Prof. José Grilio - Laranjeiras do 

97 Sul - Processo -  2320504459/2013-68); Estudos de produção e ambiência 

98 animal dèii Fronteira Sul (relator: Prof. Fabiana Elias - Realeza-- Processo: 

99 23205.0018/2014-30); Educação e desenvolvimento social do campo (relator: 

100 Prof. Rosane Denardin - Chapecó - Processo: 23205.04631/2013-83); Estudos e 

101 pesquisa sobre região, urbanização e desenvolvimento - relator: Prof. Fabio 

102 Zampieri f- Erechim - Processo: 23205.00264/2014-20); Hidroclima - (relator: 

103 Prof. Sidrei Radons - Cerro Largo - Processo: 23205.00358/2014-07); Gestão e 

104 inovação! educacional - (relator: Prof. Adriana Losso - Erechm - Processo: 

105 23205.01029/2014-75); Geotecnía e geologia da engenharia 	(relator: Prof. 

106 Leandro 	lon - Erechim - Processo: 23205.00962/2014-25) e Ti e comunicação, 

107 matemática e educação matemática (relator: Prof. Wagner Tenfen - Realeza -- 

108 Processo: 23205.00831/2014-48). Como Relator do processo 23205.04459/2013- 

109 68 o Prof. José Grilio fez a leitura do parecer e das considerações com as devidas 

110 alterações que o líder do Grupo de Pesquisa respondeu por e-mail, à frente do 

111 parecer apresentado pelo professor, o presidente do CAP solicitou que os demais 

- 	112 campi se manifestassem diante da resposta do Grupo, com a resposta e alterações 

113 realizadas, os membros do CAP concordaram com o parecer, foi aprovado por 

114 unanimidade dos presentes o pedido de criação do novo GP e assim que a 

115 DPE/PRQPEPG receber o processo físico, será dado os encaminhamos para o 

116 devido registro junto ao Diretório dos Grupos de Pesquisa do CNPq. A Proposta de 

117 criação de Grupo de Pesquisa, referente ao processo 23205.0012812014-30 a 

118 Prof. Fbiana Elias fez o parecer. sobretudo não se fez presente na reunião, 

119 portant encaminhou o relato para a Coordenadora Adjunta, professora Dalila 

120 Moter envegnu. a qual fez a leitura do parecer e das considerações com as 

121 devidas alterações que o líder do Grupo de Pesquisa respondeu por e-mail, diante 

122 do par cer apresentado, o presidente do CAP solicitou que os demais campi se /fl 
123 manifestassem frente a resposta do grupo, os membros do (.AP concordaram com 

- 
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155 presente na reunião, e o parecer não foi encaminhado para o Coordenador 

156 Adjunto, portanto fica assim para a próxima reunião do CAP, dia 17 de julho de 

157 2014, o rei4to do parecer final. O relator do processo 23205.00831/2014-48, o Prof. 

158 Wagner Tnfen, justificou que recebeu o processo físico havia poucos dias, 

159 portanto o parecer não está concluído, o presidente do CAP acatou a justificativa e 

160 solicitou a presentação do parecer final na próxima reunião. O professor Wagner 

161 do campu. Realeza, sugeriu que o diretor de pesquisa, responsável por indicar o 

162 relator dos processos para criação de Grupos de Pesquisa, entre em contato com o 

163 relator sugerido antes de encaminhar o processo ao mesmo, essa comunicação 

164 prévia 

gaZanto

te  que o professor/relator, tome conhecimento do assunto e se 

165 manifeste 	a condição de avaliar a criação do GP, o presidente do CAP 

166 solicitou q  os demais campi se manifestassem diante da sugestão, os membros 

167 do CAP concordaram com a comunicação prévia. O presidente, entrará em contato 

168 antes do envio do processo físico, com o professor/relator, para que o mesmo tome 

169 conhecimènto do assunto e manifeste a condição de avaliar a criação do GP. Em 

170 relação ao Edital aberto PIBIC/CNPq, PIBIC-Af/CNPq e PRO-ICT/UFFS 

171 (2014/201) no 134/UFFS/2014, o diretor de pesquisa solicitou a situação atual dos 

172 projetos sUbmetidos nos campi, cada campus informou a quantidade de projetos 

173 submetido e a quantidade de projetos encaminhados para a avaliação. A 

174 professora Helen do campus Erechim, confirmou que não foi observado com todo 

175 rigor a identificação do proponente no Formulário Único de Proposta—FUP. A 

176 professora Margarete do campus Chapecó, solicitou que se garantisse o mesmo 

177 rigor no check in list dos processos submetidos em todos os campi. Foi acordado 

178 que a diretoria de pesquisa consolidará as planilhas com os dados dos processos 

179 submetidos e fará uma averiguação de possíveis incongruências quanto a 

180 identificação do proponente no pedido de submissão da proposta. Foi aberto para 

181 perguntas e não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião às 17h30 e 

182 eu, Ilson dos Santos, SIAPE 1793405, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 

83 devidamnte assinada por mim e pelo presidente da sessão. 
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